

Hoy, en Valencia

Feijóo denuncia que el independentismo ganó ayer al constitucionalismo en las Cortes “auspiciado por el Gobierno”

- El presidente del Partido Popular considera que ayer fue un “día negro” porque se certificó que “el independentismo gobierna hoy en España” y alerta de que la votación en el Congreso fue “más grave” incluso que la del 2017 cuando se declaró la desconexión de Cataluña del resto de España. **“Entonces el PSOE estaba con la Constitución y ayer los socialistas abandonaron la Carta Magna”**
- **“No conozco a ningún presidente de la UE que insulte a los jueces y al Poder Judicial como hicieron ayer Sánchez, su grupo parlamentario y sus socios”**, señala Feijóo tras la comparación que hicieron ayer el PSOE y sus socios al homologar a los magistrados del TC con los golpistas del 23-F
- Advierte de que el lenguaje “populista” empleado ayer por Sánchez, además de ser “impropio de un primer ministro europeo”, es “muy peligroso”
- Afirma que lo ocurrido ayer, que no había sucedido jamás, acredita que Sánchez no tiene ya ningún límite y su único objetivo es resistir. “No todo vale para mantenerse en el poder y no todo es legítimo cuando se sabe que se está legislando de forma ilegal y en contra del TC”, afirma
- Critica que se derogó el delito de sedición del Código Penal, cuya última redacción la hizo el PSOE en el año 95, y con ello, se facilita la celebración de un referéndum en España y se disminuyen las penas de malversación a los corruptos, es decir, se facilita el uso de dinero público para declarar la independencia
- Asegura que el PP seguirá defendiendo la Constitución y reivindicando “respeto” a las decisiones del TC, a la independencia judicial y a la

convivencia y lo hará “con la tranquilidad y el sosiego que necesita el Estado de Derecho”

- **“Hago un llamamiento muy claro a todos los españoles perplejos por el hecho de que el presidente del Gobierno no tenga límites para que no olvidemos lo que está pasando”**, señala Feijóo quien pide al gobierno que “nos dejen votar”
- “Sánchez nos debe de devolver los votos para poder ejercerlos nuevamente porque ha incumplido todo su programa electoral”, asevera